

活動では、まめに時計を見て、「今〇〇分だから、あと〇分だよ。」とみんなに伝えることができました。5分前行動ができるようになりました。来年の体験学習も楽しみです。

室長やリーダーとしてけじめをつけて、みんなと協力しました。みんなで過ごす楽しいことが倍になりました。

ルールを守って行動できたから、楽しい思い出が作れました。しおりを見て行動し、なんでも人に頼らず一人ひとりが成長できました。

初めての陶芸では、どんな形にするかを考えながら挑戦しました。式進行では、後ろの人に声が届いたので、練習の成果を出せたと思いました。

ドキドキの思い出がたくさんできました。4年生のなかでいちばん協力することができました。テーマソング作りでは、キーワードを歌に入れるのが楽しかったです。

友達と一緒に5分前行動をすることができました。話す人が前に出たら、びしっと前を見て静かにする力が身に付きました。

ダム見学のとき、水がすごい飛んできてとても気持ち良くて思い出になった。キャンプファイヤーの「落ちた落ちた」のゲームの進行がうまくできました。

体験学習を通して、みんなといろいろなことで笑い、仲良くなった気がします。友達もふえました。

友達や先生との最高の思い出ができました。人に言われなくても自分のやるべきことができるようになりました。

1組 木村 凜音

1組 麥田 悠月

1組 吉村 帆七

2組 石井 優吏

2組 田中 陽菜

2組 山本 将利

3組 堀込 泰誠

3組 長野 瑛梨香

3組 樋口 煌



室長としてしっかり話を聞き、伝えることができました。今回学んだことを、5年生で行く宿泊体験にも生かしたいと思います。

4組 佐藤 桃子

グループで行動することができました。自分の役割を全力ではたすことができました。2日間とても成長できました。

4組 田中 洋介

人の話を聞く態度が身に付きました。食事やお風呂のルールやマナーをちゃんと守って楽しむことができました。

4組 三宅 貴太

忘れ物がないか確認しながら、行動しました。自分のことは自分でし、しおりを見ながら行動できてよかったです。

5組 薄井 健人

愛川ふれあいの村の人たちに、自分からあいさつができました。そして、まわりの人のことを考えながら行動することができました。

5組 八城 凜音

部屋では副室長としてがんばりました。クラスの人たちと協力して、たくさんの思い出を作り、成長することができました。

5組 吉川 采要咲

学校目標である「学び合い、認め合い、笑顔輝く都田西っ子」の育成に向けて様々な角度から学習が行われています。

外国語活動



フィリピンからの外国人講師であるジェラルド先生の授業は、楽しくて活動的でどの学年の子ども達も大好きです。

この授業は、1年生の「あいさつゲーム」の授業です。

道徳の時間



児童支援専任が全クラスを回り、道徳の授業をしています。学校目標にあるように、都田西の子どもたちが「お互いに認め合い、笑顔輝く」学校生活を送れるようにという取り組みの1つです。

フジテレビ出前授業



6年生のキャリア教育の一貫としてフジテレビのアナウンサー藤村さおりさんに前出授業をしていただきました。アナウンサーの仕事の内容や上手なスピーチの仕方を教わり、早口言葉の練習をしたり、自己紹介の原稿を作ったりしました。「大変な仕事でも、好きでやっている仕事ならつらいとは思わない。」という藤村さんの言葉に、6年生は感銘を受けていました。

京セラ 出前授業



4年生は、理科の学習で「電気」について学びました。京セラさんの出前授業では、ソーラーパネルを実際に手に取って触ることによって、薄いけれどとても丈夫であることを実感しました。また、太陽やライトの光によって発電し、車やおもちゃを動かすことができることを実際に体験することができました。

犯罪防止教室



夏休み前に、都筑警察署の方から、身近に起こり得る犯罪に巻き込まれないためのお話をしていただきました。低学年と高学年それぞれに分かりやすいように話していただき、警察の方の質問に、子ども達が積極的に手を挙げて答える姿がたくさん見られました。